

Chers adhérents

Comme le veut la coutume les administrateurs vous souhaitent une excellente année 2026.

Cette année représente pour notre combat une véritable et peut être unique opportunité pour arrêter définitivement la réforme du SMICVAL.

Nous nous sommes rapprochés des candidats aux prochaines élections municipales, dont nous savons qu'ils sont hostiles à cette réforme.

Nous leur proposons de rencontrer leurs équipes afin de leur livrer tous les arguments pour convaincre les électeurs ; nous leur proposons aussi de participer à leurs réunions publiques pour dire que nous ne faisons plus confiance aux élus qui ont préparé cette réforme dans le secret, aux élus qui ont porté cette réforme et ceux qui ont accepté de la mettre en œuvre dans leurs communes. Ces élus ont trahi la confiance des électeurs ils ne doivent donc plus siéger, nous ne pouvons plus leur faire confiance. Dans un second temps nous souhaitons expliquer comment ces élections peuvent nous permettre de changer la gouvernance du SMICVAL : changer les Conseillers communautaires, puis les délégués au SMICVAL et enfin le Conseil Syndical du SMICVAL et son Président.

Vous l'avez compris les élections municipales de Mars constituent le premier accessit avec pour objectif : éliminer tous les élus qui ont apporté de près ou de loin leur soutien à cette réforme du SMICVAL qui est une régression du Service Public, qui nécessite des investissements de plus de 40 millions d euros que nous devrons payer demain via la TEOM.

Nous sommes convaincus que ce changement de gouvernance du SMICVAL est à notre portée avec l'implication de tous !